

\_\_\_\_\_

## Landkreis Osnabrück und "GenerationenWerkstatt" besiegeln neue Partnerschaft

Die Servicestelle Schule-Wirtschaft (SSSW) des Landkreises Osnabrück ist neue Partnerin der GenerationenWerkstatt. Gemeinsam sollen künftig gezielt Unternehmen und Schulen angesprochen und miteinander in Kontakt gebracht werden.

"Wir sind stolz, dass Landrat Michael Lübbersmann die Generationen-Werkstatt unterstützt", berichtet der Vorstand der Ursachenstiftung.



Landrat Michael Lübbersmann

Ab 2016 wird die GenerationenWerkstatt anhand von Best Practice Beispielen auf den sogenannten Netzwerktreffen der SSSW vorgestellt. Die Servicestelle in Trägerschaft der MaßArbeit unterstützt Unternehmen bei der systematischen Nachwuchsgewinnung und etabliert langfristige Kooperationen zwischen weiterführenden Schulen und Betrieben. In landkreisweit sieben regionalen Netzwerken werden die Zusammenarbeit zwischen Schulen und der Wirtschaft gefördert sowie neue Projektideen verwirklicht. Ziel ist es, die Berufsorientierung junger Menschen zu verbessern und einen konstruktiven Übergang von der Schule in die Arbeitswelt zu gestalten. "Wir versprechen uns von dieser Kooperation, noch mehr Handwerksbetriebe für unsere

Netzwerkarbeit zu begeistern. Denn gerade auch für kleinere Betriebe ist es wichtig, sich frühzeitig um die Gewinnung von Nachwuchskräften zu kümmern und mit geeigneten Jugendlichen in Kontakt zu kommen", erklären Kerstin Hüls und Magdalena Antonczyk von der Servicestelle Schule-Wirtschaft der Maßarbeit.

Johannes Rahe und Renate Beineke von der Ursachenstiftung sind nun eingeladen, am 23. September beim Netzwerktreffen von Unternehmen und Schulen in der Region Melle / Bissendorf dabei zu sein. Bis dahin sollen die beiden Webseiten verlinkt und Kooperationspartner ausgetauscht werden.

## GenerationenWerkstatt im 1. Jahrbuch der Ratsschule Melle

Ludger Jansen, Schulleiter der Ratsschule in Melle, bedankt sich im Jahrbuch 2014/2015 der Oberschule für die nachhaltige Kooperation mit der Ursachenstiftung. In der ersten GenerationenWerkstatt in Melle gestalteten Schüler mit dem Malerunternehmen Ronne der Maler eine neue Lerninsel in der eigenen Schule.

Hirnforscher Prof. Dr. Gerald Hüther war im April vor Ort, um sich ein Bild zu machen.

"Danke" sagte auch die Stiftung allen Beteiligten. "Das Pilotprojekt `Kleines Unternehmen` war ein voller Erfolg!"



UN ÜBERGANGS

SCHULE - WIRTSCHAFT